
von  Jeremy  James

In  dieser  Abhandlung  sprachen  wir  mit  folgenden  Begriffen  über  das  Gebet:

„Wahres  christliches  Gebet  ist  eine  tödliche  Waffe  und  Satan  hasst  es.  Er  weiß,  dass  selbst  

der  niedrigste  Gläubige  seiner  Sache  durch  echtes  christliches  Gebet  wirklich  schaden  kann.  

Eine  kränkliche  und  bettlägerige  Frau,  die  durch  das  fortgeschrittene  Alter  stark  geschwächt  

ist,  kann  durch  reuevolles  und  inniges  Gebet  viel  dazu  beitragen,  die  Werke  der  Finsternis  

zu  verhindern.  Sie  braucht  keine  „Techniken“  oder  „Aufmerksamkeit“  oder  „zentrierende  

Gebete“  oder  irgendetwas  von  diesem  Müll.  Sie  kommt  einfach  mit  ihrer  Bitte  im  Namen  Jesu  

vor  Gott.  Sie  leert  ihren  Geist  nicht,  sondern  füllt  ihn  mit  Gottes  Wort.  Und  sie  verlässt  sich  

keinen  Augenblick  auf  ihre  geringe  Kraft,  sondern  wie  ein  kleines  Kind  ganz  auf  den  

Allmächtigen,  um  ihre  Bitte  zu  erfüllen.“

Vor  fünf  Jahren  veröffentlichten  wir  eine  Abhandlung  mit  dem  Titel  „ The  Enemy  is  Working  Stealthily  to  Replace  

Our  Two  Greatest  Weapons  [#86]“.  Die  beiden  fraglichen  Waffen  sind  die  Bibel  und  inbrünstige,  wirksame  Gebete.
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Gemeindegebet

Der  orchestrierte  Angriff  auf
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Wer  hätte  noch  vor  zwei  Jahren  gedacht,  dass  98  Prozent  der  bibelgläubigen  Pastoren,  Prediger  

und  Ältesten  in  Europa  und  Amerika  vollständig  vom  „Geist  der  Welt“  erfüllt  waren  (1.  Korinther  

2,12)?  Wenn  wir  dazu  gedrängt  worden  wären,  hätten  wir  vielleicht  eine  Zahl  nahe  80  Prozent  

vorgeschlagen.  Das  hätte  immer  noch  eine  beträchtliche  Anzahl  übriggelassen,  die  aufgestanden  

wäre,  den  Mund  aufgemacht  und  die  schmutzige  Kaskade  von  Lügen  aufgedeckt  hätte,  die  sich  

jetzt  als  legitime  Kost  in  Politik,  Wissenschaft,  Medizin,  Journalismus  und  Wirtschaft  tarnen.

Es  scheint  seltsam,  fragen  zu  müssen,  wie  viele  Christen  „erwacht“  sind,  wenn  die  „Erneuerung  

eures  Sinnes“  in  Römer  12,  die  alle  Wiedergeborenen  kennzeichnen  sollte,  diesen  erwachten  

Zustand  hervorgebracht  haben  sollte!  Wiedergeboren  zu  sein  bedeutet,  die  Welt  so  zu  sehen,  wie  

sie  ist,  ein  Ort,  der  von  Bosheit,  Lügen  und  Verderbtheit  geprägt  ist.  Es  bedeutet,  erkennen  zu  

können,  dass  Satan  der  Fürst  dieser  Welt  ist  und  dass  alles,  was  seine  Diener  tun,  darauf  abzielt,  

dem  Antichristen  den  Weg  freizumachen.

Pastoren  sollten  ihre  Herden  warnen,  dass  der  Feind  zum  Töten  anrückt.  Stattdessen  verfassen  

die  Hirten,  während  „schmerzhafte  Wölfe“ (Apostelgeschichte  20,29)  ihre  Kreise  ziehen,  

Wohlfühlpredigten.  Einige  drängen  sogar  ihre  unglücklichen  Gemeindemitglieder,  den  Covid-

Impfstoff  zu  nehmen.  Die  Diskrepanz  zwischen  der  Scheinwelt,  die  von  diesen  sogenannten  

Pastoren  dargestellt  wird,  und  der  grausamen  Realität,  die  sich  jetzt  entfaltet,  ist  wirklich  schockierend.

Aber  wir  hören  so  gut  wie  nichts  von  diesen  Leuten,  weil  sie  Betrüger,  Söldner  und  Heuchler  sind.
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Der  Angriff  hat  sich  intensiviert  Im  

Laufe  des  vergangenen  Jahres  hat  der  Feind  seinen  Angriff  auf  wahres  christliches  Gebet  stark  

intensiviert.  Er  ist  von  heimlicher  Erosion  zu  direktem  Angriff  übergegangen.  Unglaublicherweise  

scheinen  nur  sehr  wenige  Christen  zu  erkennen,  was  er  vorhat.  Es  kommt  ihnen  einfach  nicht  in  den  

Sinn,  dass  die  Schein-Covid-Pandemie  dazu  benutzt  wird,  unsere  Kirchen  zu  schließen  und  es  

Christen  so  schwer  wie  möglich  zu  machen,  sich  zu  treffen  und  gemeinsam  zu  beten,  wie  es  das  Wort  Gottes  verlangt.

Wie  viele  Christen  sind  „wach“?
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Wahre  Christen  sind  aus  einem  anderen  Holz  geschnitzt.  Auch  sie  haben  einen  freudigen  Tag  im  Sinn,  aber  einen  

Tag,  der  sich  sehr  von  der  materiellen  Normalität  unterscheidet,  die  von  allen  anderen  angestrebt  wird.

Wenn  es  für  Christen  illegal  ist,  zusammenzukommen  und  zu  beten ,  will  der  Feind  unsere  beiden  

wunderbaren  Waffen  entfernen,  das  Wort  Gottes  und  inbrünstige,  wirksame  Gebete.  Es  ist  alarmierend  festzustellen,  

in  welchem  Ausmaß  sich  die  institutionelle  Kirche  den  verschiedenen  irrationalen  Erlassen  unserer  jeweiligen  

Regierungen  unterworfen  hat.

Die  marxistisch-freimaurerischen  Politiker,  die  diese  ungeheuerlichen  „Gesetze“  formulierten,  waren  nicht  diejenigen,  

die  den  Schlüssel  umdrehten.  Sie  haben  sozusagen  die  Szene  gesetzt,  aber  die  Pastoren  und  Ältesten  haben  die  

böse  Tat  vollbracht.  Sie  waren  es,  die  die  Tür  abschlossen  und  der  Versammlung  ein  Ende  setzten

Für  lange  Zeit  (während  des  Lockdowns)  wurde  das  Gemeinschaftsgebet  illegal,  und  dennoch  zuckten  unsere  

Pastoren  und  Prediger  nur  mit  den  Schultern,  als  ob  dies  vollkommen  akzeptabel  wäre.  Sie  schienen  nicht  in  der  Lage  

zu  sein,  das  Ausmaß  dessen  abzuschätzen,  was  sie  vorhatten.  Es  kam  ihnen  einfach  nicht  in  den  Sinn,  dass  zum  

ersten  Mal  seit  zweitausend  Jahren  christliche  Führer  –  nicht  feindliche  Warlords  –  unsere  Ortsgemeinden  schlossen.  

Sie  sagten  Gott  effektiv,  dass  sie  die  Autorität  dazu  hätten,  den  Ort,  an  dem  sich  seine  Schafe  versammelten,  um  

seinen  heiligen  Namen  zu  ehren  und  seinen  Segen  zu  erbitten,  auf  unbestimmte  Zeit  zu  schließen.

Gebet.

Diese  Pastoren,  Prediger  und  Ältesten  betrügen  sich  selbst.  Sie  können  nicht  akzeptieren,  dass  die  „normale“  Welt  

von  2019  für  immer  verschwunden  ist.  Stattdessen  warten  sie  auf  den  freudigen  Tag,  an  dem  alle  Einschränkungen  

aufgehoben  werden  und  sie  ihre  alte  Routine  wieder  aufnehmen  können.

Welche  Arroganz!  Es  lässt  den  Stolz  von  Moab  tatsächlich  sehr  zahm  erscheinen.

Dies  muss  Satan  und  seinem  Netzwerk  irdischer  Diener  sehr  gefallen  haben.  Die  Kirchen  wären  offen  geblieben,  

wenn  die  Pfarrer  standhaft  geblieben  wären.  Die  Türen  konnten  danach  nur  noch  durch  vom  Staat  entsandte  Schläger  

verschlossen  werden.  Aber  Satan  bekam,  was  er  wollte.  Unsere  Kirchen  wurden  verschlossen,  nicht  mit  Gewalt,  

sondern  freiwillig,  von  genau  den  Menschen,  die  vor  Gott  versprochen  hatten,  sie  offen  zu  halten!
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Die  drei  „Säulen“  der  babylonischen  Religion.
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In  einer  Zeit  der  Tyrannei  ist  Schweigen  Zustimmung.  Die  Stimmen,  die  die  gesamte  Covid-Erzählung  in  Frage  

stellen  und  die  Vielzahl  der  Lügen  dahinter  aufdecken  sollten,  schweigen.  Die  Stimmen,  die  alles,  was  die  

Regierung  sagt,  gegen  den  unveränderlichen  Standard  des  Wortes  Gottes  prüfen  sollten,  schweigen.  Und  die  

Stimmen,  die  der  Herde  zeigen  sollten,  wie  sie  die  Wege  Satans  und  seiner  irdischen  Heerscharen  erkennen,  

schweigen  ebenfalls.

„Vor  der  Revolution  von  1917  läuteten  mehr  als  1  Million  Bronzeglocken  in  Kirchen,  

Kathedralen  und  Klöstern  im  gesamten  Russischen  Reich.  Nach  der  Oktoberrevolution  

von  1917  wurden  Kirchenglocken  von  der  neuen  bolschewistischen  Ordnung  besonders  

verachtet.  Das  Läuten  der  Glocken  verstieß  gegen  die  antireligiöse  [Ideologie]  der  

Partei ...  und  Anfang  der  1930er  Jahre  waren  alle  Kirchenglocken  zum  Schweigen  

gebracht  worden.  Nach  sowjetischem  Recht  wurden  alle  Kirchengebäude  sowie  Glocken  

den  Gemeinderäten  zur  Verfügung  gestellt,  die  sie  „aufgrund  staatlicher  und  öffentlicher  

Bedürfnisse  nach  eigenem  Ermessen  nutzten“.  1933  wurde  auf  einer  geheimen  Sitzung  

des  Allrussischen  Zentralen  Exekutivkomitees  ein  Plan  zur  Beschaffung  von  

Glockenbronze  initiiert.  Jede  Republik  und  Region  erhielt  ein  vierteljährliches  Kontingent  

für  ihre  jeweilige  Beschaffung  von  Glockenbronze.

–  Paul  Gilbert,  Als  die  Glocken  des  Heiligen  Russland  verstummten,  2019.

Was  wird  mit  diesen  falschen  Pastoren  am  Jüngsten  Tag  geschehen?  Und  welche  düsteren  Ausreden  werden  

die  Ältesten  benutzen,  um  sich  von  dieser  schrecklichen  Tat  zu  distanzieren?  Unser  Herr  hat  es  sehr  deutlich  

ausgedrückt:  „...wenn  ihr  nicht  Buße  tut,  werdet  ihr  alle  gleichermaßen  zugrunde  gehen.“ (Lukas  13:3)

Innerhalb  weniger  Jahre  wurde  in  einer  gut  organisierten  Kampagne  fast  alles  zerstört,  

was  das  orthodoxe  Russland  repräsentierte.“

Glocken  aus  russischen  Kirchen  nach  der  Revolution  von  1917.
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Bedenken  Sie  Folgendes:  Wenn  ihnen  der  Kirchenbesuch  gestattet  wird,  beugen  sie  sich  sofort  den  von  der  

Regierung  auferlegten  Regeln  und  strengen  Auflagen,  obwohl  sie  gegen  das  Wort  Gottes  verstoßen.  Zum  Beispiel  

tragen  sie  in  der  Kirche  Gesichtsmasken,  und  doch  sagt  die  Bibel:

Wenn  Christen  mit  einer  Maske  im  Gesicht  vor  Gott  treten,  zeigen  sie  große  Respektlosigkeit.  Es  muss  für  den  

Feind  sehr  angenehm  sein,  zu  sehen,  wie  sie  sich  auf  diese  Weise  versammeln  und  den  wunderbaren  Gott,  der  

sie  geschaffen  hat,  mit  lässiger  Missachtung  behandeln!

Soziale  Distanzierung  ist  nur  ein  weiteres  Mittel,  um  die  Freiheit,  die  wir  in  Christus  haben,  zu  korrumpieren,  sein  

Wort  herunterzuspielen  und  den  Herzen  der  Menschen  eine  Angst  einzuflößen,  die  in  unserem  Gebetshaus  

keinen  Platz  hat.

Wir  sind  Zeugen  eines  großen  Abfalls  Wir  sind  Zeugen  eines  

großen  Abfalls.  Ob  dies  der  große  Abfall  oder  „Abfall“  von  2.  Thessalonicher  2:3  ist  oder  nicht,  muss  noch  

gesehen  werden,  aber  haben  Sie  keinen  Zweifel,  ein  großer  Abfall  ist  im  Gange.  Darüber  hinaus  gibt  es  nirgendwo  

Hinweise  darauf  –  dass  wir  sehen  können  –  dass  dieser  Abfall  in  absehbarer  Zeit  nachlassen  wird.  Im  Gegenteil,  

sie  scheint  sich  zu  vertiefen  und  ihre  Mitglieder  vertrauen  mehr  denn  je  auf  ihre  Fähigkeit,  zwischen  richtig  und  

falsch  zu  entscheiden,  ohne  sich  auf  Gottes  heiliges  Wort  zu  beziehen.

Und  wenn  sie  6  Fuß  voneinander  entfernt  stehen,  tragen  sie  nur  zu  seinem  Vergnügen  bei.  Das  Wort  Gottes  sagt,

Wer  kann  zwei  Meter  von  seinen  Glaubensbrüdern  entfernt  stehen  und  maskiert  das  Abendmahl  feiern?  Allein  

die  Vorstellung  ist  grotesk,  aber  auch  das  muss  dem  Feind  ungemein  gefallen.  Die  große  Ordnung,  die  wir  von  

Christus  erhalten  haben  –  „Dies  ist  mein  Leib,  der  für  euch  gegeben  ist,  tut  dies  zu  meinem  Gedächtnis“ (Lk  

22,19)  –  wird  durch  diese  idiotischen  Regeln  besudelt  und  erniedrigt.  Aber  ist  es  nicht  das,  was  der  Feind  

beabsichtigt  hat?

„Begrüßt  einander  mit  einem  heiligen  Kuss.“ (2  Korinther  13:12)

„Grüßt  einander  mit  einem  heiligen  Kuss.“ (Römer  16:16)

„Jeder  Mann,  der  betet  oder  weissagt,  entehrt  sein  Haupt  mit  bedecktem  
Haupt  …  Denn  ein  Mann  sollte  sein  Haupt  nicht  bedecken,  denn  er  ist  das  
Bild  und  die  Herrlichkeit  Gottes.“ (1.  Korinther  11:4-7)
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Der  Tag  des  Herrn  Wir  

ehren  den  Tag  des  Herrn,  nicht  weil  wir  dazu  verpflichtet  sind,  sondern  weil  wir  dankbar  sind  für  alles,  

was  Christus  für  uns  auf  Golgatha  getan  hat.  Wir  stehen  an  diesem  Tag  zusammen  und  preisen  seinen  

heiligen  Namen.  Wir  feiern  das  Abendmahl  in  demütiger  Anerkennung  des  großen  Opfers,  das  er  

gebracht  hat,  um  uns  von  der  Macht  Satans  zu  befreien.  Christen  haben  dies  in  den  letzten  zweitausend  

Jahren  jeden  Sonntag  getan.  Aber  unsere  Pastoren  und  Ältesten  haben  im  März  2020  beschlossen,  all  

dem  ein  Ende  zu  setzen.  Sie  sagten:  Lasst  uns  stattdessen  „zoomen“  und  so  tun,  als  würden  wir  

respektvoll  sein;  Bleiben  wir  zu  Hause  und  schauen  auf  einen  Bildschirm.

„Wir  verzichten  nicht  darauf,  uns  selbst  zu  versammeln,  wie  es  bei  
einigen  der  Fall  ist;  sondern  einander  ermahnend:  und  um  so  mehr,  je  

näher  ihr  den  Tag  kommen  seht.“ (Hebräer  10:25)
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Die  Kommunisten  taten  dies  1917  in  Russland  mit  Gewalt.  Sie  wüteten,  zerstörten  Kirchen  
und  töteten  Christen.  Die  Zahl  der  Todesopfer  war  erschreckend.  Sie  haben  sogar  die  großen  
Glocken  eingeschmolzen,  die  am  Sonntag  läuteten  und  alle,  die  den  Herrn  liebten,  zum  
Gebet  aufriefen.

Die  wohlhabenden  Blutlinien,  die  die  russische  Revolution  finanziert  haben,  tun  heute  
dasselbe,  aber  statt  einer  militärischen  Tyrannei  haben  sie  (zumindest  vorerst)  eine  
medizinische  Tyrannei  installiert.  Sie  machen  der  biblisch-christlichen  Anbetung  ein  Ende  und  
machen  das  Gemeinschaftsgebet  zu  einer  Straftat.

Woher  erhielten  Menschen  die  Vollmacht,  den  folgenden  Vers  aus  Gottes  Wort  zu  entfernen?
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Welcher  Marxist,  Atheist,  Satanist  oder  Freimaurer  –  oder  sogenannter  christlicher  Pfarrer!  –  hat  das  

Recht,  jeden  Gläubigen  anzuweisen,  diesen  Vers  zu  ignorieren?

Unser  Körper  ist  ein  Tempel  des  Heiligen  Geistes  Das  Wort  

Gottes  sagt:  „Wisst  ihr  nicht,  dass  ihr  der  Tempel  Gottes  seid  und  dass  der  Geist  Gottes  in  euch  

wohnt?“ (1.  Korinther  3:16)  Als  Christen  haben  wir  KEIN  RECHT,  uns  eine  unbekannte  Substanz  zu  

spritzen!  Das  Wort  Gottes  verbietet  es  ausdrücklich.

Indem  Sie  eine  unbekannte  Substanz  in  Ihren  Körper  aufnehmen  und  sich  verfolgen  und  verfolgen  lassen,  

erlauben  Sie  sich  außerdem,  mit  dem  Hurensystem  verbunden  zu  werden.  Auch  das  verbietet  das  Wort  

Gottes!  -

Als  Diener  Gottes  und  Tempel  des  Heiligen  Geistes  müssen  wir  unseren  Körper  vor  Verletzungen  und  

Schaden  schützen.  Das  Wort  Gottes  verbietet  Tätowierungen,  die  dauerhafte  Spuren  auf  unserem  Körper  

hinterlassen.  Wie  viel  abstoßender  sind  permanente  innere  Veränderungen  (oder  „Markierungen“),  deren  

langfristige  Auswirkungen  völlig  unbekannt  sind.  Dies  gilt  insbesondere  für  Substanzen,  die  unseren  Körper  

auf  genetischer  Ebene  beeinflussen  oder  markieren  und  die  irdische  Stiftshütte,  die  unser  Schöpfer  für  uns  
geschaffen  hat,  verunreinigen  können.

Viele  christliche  Gemeinschaften  haben  sich  dieser  bösen  Einschüchterung  gebeugt,  indem  sie  sich  

vergeblich  einbildeten,  dass  sie  „vorübergehend“  sei.  Aber  wann  war  Tyrannei  jemals  vorübergehend?  Die  

intrigante  Kabale  begann  mit  Gesichtsmasken,  sozialer  Distanzierung  und  einem  Verbot  der  öffentlichen  

Anbetung.  Der  nächste  Schritt  besteht  darin,  sich  (mehrmals)  einen  seltsamen  Trank  zu  spritzen  –  den  die  

wohlhabenden  Blutlinien  freundlicherweise  zur  Verfügung  gestellt  haben  –  und  sich  dann  elektronisch  

verfolgen  und  verfolgen  zu  lassen.

„Wisst  ihr  nicht,  dass  eure  Leiber  Glieder  Christi  sind?  soll  ich  dann  
die  Glieder  Christi  nehmen  und  sie  zu  Gliedern  einer  Hure  machen?  
Gott  bewahre.“ (1  Korinther  6:15)
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Wie  „verherrlicht  man  Gott  in  seinem  Körper“  und  nimmt  gleichzeitig  eine  experimentelle  genetische  

Substanz  ein,  die  die  Hersteller  nicht  einmal  an  Tieren  getestet  haben?  Zeigen  wir  als  Christen  so  unseren  

Respekt  vor  dem  Tempel  des  Heiligen  Geistes?

Ist  irgendetwas  davon  schwer  zu  verstehen?  Nein,  kein  Wort.  Nicht  ein  Buchstabe.  Es  ist  so  klar  wie  der  Tag.

„Seid  keine  Diener  der  Menschen!“  Wenn  wir  uns  dafür  entscheiden,  gehorsame  Diener  des  Hurensystems  

zu  sein,  können  wir  keine  Diener  Gottes  sein.  Wenn  wir  bereit  sind,  den  Tempel  des  Heiligen  Geistes  zu  

beschmutzen  –  oder  es  zu  riskieren  –,  können  wir  kaum  behaupten,  wiedergeboren  zu  sein.

Wenn  wir  wiedergeboren  werden,  sind  wir  teuer  erkauft.  Unser  Körper  gehört  Gott.  Wir  riskieren,  eine  

schreckliche  Sünde  zu  begehen,  wenn  wir  den  Dienern  Satans  –  in  der  pharmazeutischen  Industrie  und  der  

Bundesregierung  –  erlauben,  unseren  Körper  zu  vergiften  oder  zu  verunreinigen,  wenn  Satan  sie  dazu  anweist.

Christen  gehören  Christus,  nicht  Satan!  Du  wurdest  mit  einem  Preis  erkauft  –  einem  sehr  hohen  Preis!  Du  

gehörst  nun  mit  Leib  und  Seele  zu  Gott:

(1  Korinther  7:23)

Denn  ihr  seid  teuer  erkauft:  darum  verherrlicht  Gott  in  eurem  Leib  und  
in  eurem  Geist,  die  Gottes  sind.“ (1  Korinther  6:19-20)

"Was?  Wisst  ihr  nicht,  dass  euer  Leib  der  Tempel  des  Heiligen  Geistes  
ist,  der  in  euch  ist,  den  ihr  von  Gott  habt,  und  ihr  nicht  euer  eigen  seid?

„Ihr  seid  teuer  erkauft;  Seid  nicht  Diener  der  Menschen.“

[Abstriche  online  überprüfen.]
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Es  gibt  zahlreiche  Beweise  dafür,  dass  menschliche  

Blutzellen  durch  den  Covid-Impfstoff  beeinträchtigt  werden.

Klinischer  Abstrich  von  gesunden  menschlichen  Blutzellen.
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SCHLUSSFOLGERUNG  

Kirchen,  die  ihre  Türen  schließen  oder  auf  andere  Weise  gegen  das  Wort  Gottes  verstoßen,  um  den  von  

ihrer  Regierung  auferlegten  missbräuchlichen  Regeln  Rechnung  zu  tragen,  leugnen  Christus  vor  den  

Menschen.  Sie  evangelisieren  nicht  mehr,  beten  Gott  an  oder  befolgen  seine  Verordnungen  nicht  mehr.  

Sie  hören  die  Bitten  der  Schwachen  und  Hilflosen  nicht  mehr.  Wie  werden  diese  Pastoren  und  Ältesten  

am  Jüngsten  Tag  vor  dem  Herrn  stehen  und  etwas  anderes  behaupten?  Sie  versäumten  es,  Christus  vor  

Menschen  zu  bekennen,  weil  sie  Menschen  und  den  Zorn  der  Menschen  fürchteten.  Jesus  gab  eine  

unverblümte  Zusammenfassung  des  Ergebnisses:

Jeremy  James

Aufsätze  für  jedes  Jahr  von  2009  bis  2020  können  auch  in  einer  oder  mehreren  Dateien  

von  www.archive.org  heruntergeladen  werden  (verwenden  Sie  den  Suchbegriff  „Jeremy  

James  New  World  Order“).

Irland

Wir  bewegen  uns  schnell  in  eine  Ära,  in  der  Material  dieser  Art  nur  per  E-Mail  

erhältlich  ist.  Leser,  die  in  eine  zukünftige  Mailingliste  aufgenommen  werden  

möchten,  können  mich  gerne  unter  der  folgenden  E-Mail-Adresse  kontaktieren:-  

jeremypauljames@gmail.com.

24.09.2021

-  BESONDERE  BITTE  -

„Wer  mich  nun  vor  den  Menschen  bekennen  wird,  den  werde  ich  auch  vor  meinem  

Vater  im  Himmel  bekennen.  Wer  mich  aber  vor  den  Menschen  verleugnet,  den  

werde  auch  ich  vor  meinem  Vater  im  Himmel  verleugnen.“ (Matthäus  10:32-33)

________________________

Weitere  Informationen  finden  Sie  unter  www.zephaniah.eu

Regelmäßigen  Lesern  wird  empfohlen,  die  Dokumente  von  dieser  Website  zur  sicheren  Aufbewahrung  

und  zum  späteren  Nachschlagen  herunterzuladen.  Sie  sind  möglicherweise  nicht  immer  verfügbar.

Der  Feind  greift  das  Gemeinschaftsgebet  an,  indem  er  eine  Lüge  benutzt,  die  seitdem  erweitert  wurde,  um  die  

Zuständigkeit  über  unseren  Körper  zu  beanspruchen.

Welcher  Teil  von  „Das  ist  satanisch!“  verstehen  unsere  sogenannten  christlichen  Führer  nicht?

Warum  also  fallen  Christen  auf  diese  ungeheuerliche  Lüge  herein?  Teilweise,  weil  sie  schlecht  belehrt  und  

schlecht  geführt  werden,  aber  hauptsächlich,  weil  sie  die  souveräne  Autorität  des  Wortes  Gottes  lange  

vernachlässigt,  wenn  nicht  gar  geleugnet  haben.

Auf  diese  Weise  verunreinigt  er  SOWOHL  den  Tempel  des  Heiligen  Geistes  ALS  AUCH  den  Ort,  an  dem  sich  

Gläubige  versammeln,  um  die  Herrlichkeit  Gottes  zu  verkünden!

Urheberrecht  Jeremy  James  2021
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